

**BOLETIN DE PRENSA
ALCALDÍA DE PASTO**

2 DE JULIO DE 2009

**AGITADO DEBATE EN EL CONCEJO DESNUDA CRITICA SITUACIÓN DE LA
EPS CONDOR**

Por más de ocho horas los miembros de la corporación debatieron la situación financiera por la que atraviesa la EPS que tiene el mayor número de afiliados en Nariño y los cuales llegan a los 108 mil.

Tanto los concejales como los asistentes al debate no quedaron convencidos de las explicaciones entregadas por los directivos de la Córdor, concluyéndose que el futuro de la empresa es incierto.

Según los informes financieros que se entregaron durante la sesión, a los hospitales de la ciudad y la región en general, Córdor les adeuda 7.000 millones de pesos y el déficit operacional acumulado de la empresa podría llegar a los 34.000 millones de pesos.

“Ante esta situación no nos queda otra cosa que prepararnos para lo peor”, aseguraron los concejales de las distintas bancadas que tienen asiento en el Concejo.

Harold Ruíz de la bancada del Polo Democrático alertó al municipio sobre su participación accionaria en Córdor la cual representa el 28 por ciento de la empresa.

Para otros dirigentes, esta es una advertencia de lo que podría darse en un futuro cercano con el sistema de salud en todo el país.

Actualmente la atención a los 108 mil afiliados a Córdor es deficiente y recientemente a diez niños con cáncer les fue suspendido el tratamiento en el Hospital Infantil “Los Angeles” por una deuda acumulada de 3.000 millones de pesos de los cuales se abonaron 500 millones la semana pasada.

Alexander Burbano, Gerente General de Córdor, explicó durante la agitada sesión del Concejo que las esperanzas de superar la crisis económica de la empresa se esfumaron al fracasar una negociación con el Distrito Especial de Bogotá.

Ante este hecho Nicolás Toro le pidió a los directivos de la EPS cuestionada que despejara las dudas acerca de si la empresa era o no viable “para no votar más corriente”, sin que el cuestionamiento del Concejal tuviera una respuesta inmediata.

PERSONERO MOLESTO CON INTERVENTORES DE EMPRESAS CAPTADORAS

Visiblemente enojado por el lento proceso de intervención a las captadoras de dinero, se declaró el Personero Municipal, Carlos Chaves. El funcionario fue enfático en señalar que hasta su despacho han llegado toda clase de denuncias y que es su propósito trasladarlas a la Fiscalía para que ésta inicie las acciones que le corresponden.

Chaves dijo que ha sido objeto de burla por parte de los interventores de algunas de las empresas captadoras a quienes se les ha pedido que le rindan un informe de sus acciones desde cuando el gobierno decidió intervenir a este tipo de empresas y que no ha obtenido ninguna respuesta.

“Si esto hacen con quien representa a los más de 400 mil habitantes de la ciudad, como será la actitud con un ciudadano común y corriente. Este es un acto de descortesía y bien puede ser investigado y sancionado de acuerdo al Código Disciplinario”, sentencio el representante de la comunidad.

Para el Personero, las acciones de los interventores no deben ser ocultas como si claros, transparentes y de cara a la comunidad que fue la directamente afectada por la captación masiva ilegal de dineros.

Preciso que se propone conformar veedurías ciudadanas para entrar a actuar y seguir de cerca todo el proceso de intervención que otros lugares del interior del país esta a punto de finalizar y en Pasto sus avances se encuentran estancados.

CONVOCATORIA PARA DONACIÓN DE PROTESIS

La Secretaría de Protección Social hizo un llamado a todos los interesados en obtener prótesis para que se inscriban y puedan obtener este tipo de ayudas,

Información detallada sobre este particular podrá ser obtenida en la Oficina de Discapacidad, Secretaría de Bienestar Social, antiguo Inurbe.

Al momento del registro se deben aportar como requisitos, copia del documento de identificación, que bien podría ser el registro civil, la tarjeta de identidad o la cédula de ciudadanía. Copia del carné de salud, la dirección y el teléfono. La fecha límite para la entrega de los documentos es el 8 de julio.

Actualmente se tienen disponibles 30 prótesis de brazo. Los beneficiados bien pueden ser hombres o mujeres, ancianos, jóvenes o niños. No hay restricción de edad o sexo.

DANZA ARABE EN ALEPH TEATRO

“La valiente princesita del Nilo”, será la obra con la cual se cierran los diferentes actos con los cuales se le rindió homenaje a la ciudad de Pasto en su onomástico. La obra será presentada en la sala Aleph Teatro los días viernes 3 y sábado 4 de julio en funciones programadas para las 7 de la noche y 5 de la tarde, respectivamente.

El personaje central será protagonizado por la niña Alejandra Arteaga Guerrero, quien junto con sus compañeras de la Academia de Makeda Danza harán de este un espectáculo inolvidable.

JORNADA DE ATENCIÓN INTEGRAL.

El Comité Municipal de Atención Integral a la Población Desplazada, de manera conjunta con la Universidad de Nariño, por conducto de los consultorios jurídicos, han programado la realización de la Primera Jornada de Atención e Información Integral a personas en situación de desplazamiento forzado en el Municipio de Pasto.

Este será el viernes 10 de julio entre las 8 de la mañana y las 4 de la tarde en el Coliseo Sergio Antonio Ruano.

“MUJER Y GENERO” tema de central de conferencia hoy viernes

El Comité Interinstitucional para la vigilancia de la gestión pública y la Alcaldía Municipal de Pasto, realizarán hoy un evento especial en el Club Colombia, a partir de las 2 de la tarde con la asistencia del Expresidente de la Corte Suprema de Justicia, Jorge Castillo Rugeles. Actualmente Castillo es el Presidente de la Sala Administrativas del Consejo Superior de la Judicatura.